



René **bisher**
Truninger

in den Gemeinderat



Mehr Schweiz



Liebe Wählerinnen und Wähler
der Stadt Illnau-Effretikon

Mehr Schweiz- mehr SVP



Vor den Wahlen sprechen sich stets
alle Parteien für einen sparsamen Umgang mit Steuergeldern
aus. Leider erlebe ich dann stets genau das Gegenteil: Den
ständigen Ausbau der Verwaltung und den losen Umgang
mit Steuergeldern beim unliebsamen Thema Sozialhilfe.
Die Folgerung aus meiner mehrjährigen Tätigkeit als
Kantons- und Gemeinderat ist klar: Die ausufernden
Begehrlichkeiten lassen sich nicht durch politische Vernunft,
sondern nur über den Geldhahn einschränken!

2x René Truninger, SVP Liste 1

Herzliche Grüsse

René Truninger


